

Könnern, September 2021

An die Mitglieder des Zuckerrübenanbauverbandes Könnern e.V.

Inhalt:

- Vegetationsreport
- Start Rübenkampagne 2021
- Mitgliederversammlung in Großpaschleben
- Vertrag ab 2022 – Zuckerrübenanbau mit Zukunft
- Spenden Flutkatastrophe

Vegetationsreport:

Die feuchtwarme Witterung der letzten Monate wirkte sich positiv auf die Entwicklung der Zuckerrüben aus. Die Rüben wachsen bis zum Zeitpunkt der Ernte und können somit umfassend davon profitieren. Die Masse der Bestände zeigt sich in guter Verfassung, allerdings mit überdurchschnittlich ausgeprägtem Blattwerk. Die ersten Rübenlieferungen lassen überdurchschnittliche Erträge erwarten. Die Zuckergehalte sind aktuell unter dem Durchschnitt, was die Folge des kühlen Sommers ist.

Stand Rübenkampagne 2021:

Am Montag, dem 20.09.2021 ist die Zuckerfabrik in Könnern in die Kampagne gestartet; um die Rübenmengen zu verarbeiten, wird die Kampagne bis in den Januar hinein andauern. Aus allen Regionen wurden bereits Rüben geliefert. Innere und äußere Qualitäten sind vielversprechend. Wir hoffen auf eine erfolgreiche Kampagne!

Mitgliederversammlung in Großpaschleben:

Am 08. September fand die 15. Mitgliederversammlung des Zuckerrübenanbauverbandes Könnern e.V. im Forellenhof in Großpaschleben statt. Trotz der Coronabedingungen fanden neben den zahlreichen Mitgliedern auch Gäste aus anderen Anbauverbänden den Weg nach Sachsen-Anhalt.

Im Mittelpunkt der Veranstaltung, die nach 4 Jahren wieder stattfinden konnte, standen der Weg des Verbandes in dieser Zeit sowie die Herausforderungen in einem sich verändernden Marktumfeld. Um diesen gerecht werden zu können, muss Verbandsarbeit ausgebaut und intensiviert werden. Das Fundament eines erfolgreichen Verbandes bilden die Mitglieder und nicht zuletzt die angepasste

finanzielle Ausstattung sowie eine unabhängige Geschäftsführung zur Wahrnehmung der Anbauerinteressen. Die Beiträge von Vorstand und Geschäftsführung verdeutlichen hier die Entwicklung der zurückliegenden Geschäftsjahre und zeigen die umfassenden Aufgabenfelder in den Bereichen Facharbeit, Vertrag, Lieferbeziehungen, Politik sowie Öffentlichkeitsarbeit. Die Finanzierung des Verbandes und seiner Tätigkeit geschieht ausschließlich durch die Beiträge seiner Mitglieder. Im Rahmen der Mitgliederversammlung wurde daher, nach §14 der Satzung, der Verbandsbeitrag für alle gelieferten Rüben von 10 ct/to Rüben auf 15 ct/to Rüben angehoben.

Die Corona bedingt verschoben Wahlen der Vorstandsmitglieder konnten nun ebenfalls durchgeführt werden, folgende Positionen wurden besetzt:

Region 1: Thomas Maennicke

Region 2: Dr. Sebastian Ulrich

Region 3: Jürgen Baum

Region 4: Yves Blume

Region 5: Roland Waldow und Uwe Jürgens

Vertrag ab 2022 – Zuckerrübenanbau mit Zukunft:

Ab dem Anbaujahr 2022 können ihre Rüben zu den Konditionen des neuen Vertragsmodells geliefert werden. In vielen Eckpunkten verbessert sich der bisher bestehende Rübenlieferungsvertrag deutlich. Sie profitieren von einer lukrativeren und vereinfachten Rübenlieferung.

Bitte denken Sie an den Wechsel in das neue Vertragsmodell und kontaktieren Sie Ihren Anbauberater!

Flutkatastrophe Rheinland:

Durch Extremniederschläge Mitte Juli wurden im südlichen Rheinland starke Schäden angerichtet. In den betroffenen Regionen sind Tote und Verletzte zu beklagen. Von der Spendenmöglichkeit wurde rege Gebrauch gemacht. Wir bedanken uns bei allen, die gespendet haben.

Der Zuckerrübenanbauerverband Könnern sagt Danke!

Spenden sind weiterhin bei "Aktion Deutschland Hilft" möglich.

www.aktion-deutschland-hilft.de

Direkte Spenden an betroffene Bauernfamilien sind über die Schorlemer Stiftung des Deutschen Bauernverbandes e.V. möglich.

Vielen Dank!

Mit freundlichen Grüßen

Dr. Björn Küstermann

Vorstandsvorsitzender

IBAN: DE62 3702 0500 0000 1020 30

BIC: BFSWDE33XXX

Bank: Bank für Sozialwirtschaft

Stichwort: ARD/ Hochwasser

Bank: Volksbank Köln-Bonn

IBAN: DE57 3806 0186 1700 3490 43

BIC: GENODED1BRS

Stichwort: Hochwasserhilfe Juli 2021

Andre Laue

Geschäftsführer